

## Wujud Empati Kapolresta Sambang Duka Kepada Keluarga Korban Penganiayaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTAKAMPUS.COM](http://MATARAM.WARTAKAMPUS.COM)

Sep 7, 2022 - 18:33



Mataram NTB - Sebagai wujud empati Kapolresta Mataram Kambes Pol Mustofa SIK MH melakukan sambang duka terhadap peristiwa akibat penganiayaan pelaku M mengakibatkan meninggalnya atau hilangnya nyawa korban Muhdan, (45), pada Selasa, (07/09) warga Lingkungan Taman, Kelurahan Pagesangan Timur Kecamatan Mataram Kota Mataram.

Di dampingi oleh Kapolsek Pagutan Iptu I Putu Sastrawan SH, Bhabinkamtibmas Pagesangan Timur Aiptu Sabarudin, Kepala Lingkungan Taman Abdul Jalil dan keluarga Almarhum Muhdan, KBP Mustofa menyampaikan atas nama Bapak Kapolda NTB dan atas nama pribadi ikut berbelasungkawa atas musibah yang terjadi semoga almarhum tenang, keluarga tabah dan sabar atas musibah ini, kami dari kepolisian menghargai memberikan jaminan kepastian hukum akan tetap memproses sesuai prosedur, ucap KBP Mustofa.

Kami dari Kepolisian atau saya sendiri tidak akan memihak siapapun, kita akan proses, dan sudah kita lakukan penangkapan, berikut perkembangan Kasus kami akan tetap memberikan informasi kepada keluarga, ungkap KBP Mustofa.

Kami juga sudah berkordinasi dengan pihak pemerintahan dinas sosial untuk kelanjutan keluarga almarhum, dan kejadian yang sudah terjadi agar keluarga memberikan kepercayaan kepada pihak berwajib untuk proses hukumnya.

Mari kita bersama-sama menjaga kondusifitas keamanan, saya merasakan bagaimana rasanya di tinggal, saya siap 24 jam kalau ada keluarga almarhum mau kordinasi ke kantor atau kediaman saya, tandas KBP Mustofa.

Selanjutnya Kapolresta Mataram memberikan bantuan kepada keluarga almarhum dan penyampaian dari pihak keluarga Sdr. Tarmizi saudara almarhum Muhdan mengucapkan terimakasih atas kunjungan Bapak Kapolresta Mataram.

Sementara itu salah seorang warga Tarmizi menyampaiksn bahwa sebelumnya sudah beberapa kejadian pemukulan atau kejadian pengancaman lainnya yang dilakukan pelaku, kami tidak tahu kendalanya apa tidak di proses, sehingga sampai kejadian adanya korban saudara kami yang begitu sadis banyak luka yang dilakukan pelaku.

"Kami sudah sering melaporkan beberapa kejadian terkait pelaku, akan tetapi tidak ada tanggapan dari kepolisian,"ungkapnya.

KBP Mustofa pun menjawab "saya akan mengecek laporan yang telah di lakukan terkait Pelaku, kemungkinan kendalanya tidak ada yang melaporkan ke pihak kepolisian.(Adb)